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Gegenstand: Schriftliche parlamentarische Anfrage 
der Abgeordneten zum Nationalrat 
lng. Amtmann und Genossen (ÖVP) , 
Nr. 1082/J, vom 28. März 1977, be
treffend Ableitung der Tiebelquellen 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten 
zum Nationalrat lug. Amtmann und Genossen (ÖVP), NI'. 1082/J, 
betreffend Ableitung der Tiebelquellen, beehre ich mich 'l,<rie 
folgt zu beantworten: 

Weder dem A~t der Kärntner Landesregierung noch dem Bundes
ministerium für Land- und Forstwirtschaft liegt ein Projekt 
betreffend die Ableitung der Tiebelquellenzu.rwasserrechtlichen 
Genehmigung vor. Bisher wurde kein diesbezügliches wasser
rechtliches Verfahren eingeleitet und es wurde auch keine 
Verfügung erlassen. Mir ist jedoch bekannt, daß die Kärntner 
Wasserversorgungsgesellschaft (~wG) Vorarbeiten für die Er
stellung eines Prcjektes zur Entnar.:.me von Wasser aus den 
Tiebelquellen in Angriff geno~~en hat. 

Sollte ein solches Projekt vorgelegt werden, würde im Zuge 
des wasserrechtlichen Bewilligungsverfahrens untersucht 
werden, ob und im-rievlei t öffentliche Interessen berührt \'lerd en. 
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Für diese Beurteilung wird sich die Behörde aüch auf ein 

Gutachten des Kr"l.rntner Institutes für Seenforschung stützen. 

Die Bewilligung eines Projektes wäre nur denkbar, l'lenn 

Gevläh.r dafür gegeben ist, daß dem Ossiachersee keül'Nachteil 
er't,ächst. 
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